

Cali, marzo 4 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Debate por taxista que murió tras detención](#)

▪ [Detenido con explosivos en Palmira](#)

📰 [Google News](#)

Robos de luminarias en el Bulevar del Río afectan la seguridad en Cali: Alcaldía ofrece recompensa para identificar a los responsables



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 4 de Marzo, 2025

En el último mes, cerca de 40 luminarias del Bulevar del Río fueron vandalizadas, afectando la iluminación y seguridad de este corredor de Cali.

La Alcaldía, en un esfuerzo por detener estos ataques, anunció una recompensa de \$50 millones para quienes brinden información sobre los responsables.

La Secretaría de Seguridad y EMCALI alertaron sobre el impacto de estos robos, que generan pérdidas superiores a los 9.800 millones de pesos.

La reposición del cableado hurtado se realiza constantemente, pero el problema persiste.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Denuncian modalidad de estafa con Bancolombia, vea de qué se trata](#)



[botín](#)

[Asalto a un banco, delincuentes mataron a un policía y escaparon con el](#)



[Shakira en Cali: ¿una nueva fecha en su gira tras la cancelación en Medellín?](#)



[Un puma murió tras escapar de su recinto en el Zoológico de Cali](#)

Los ataques al alumbrado público no solo afectan la infraestructura, sino también la seguridad de los caleños.

Sin iluminación adecuada, el Bulevar del Río se vuelve un espacio más vulnerable para la ciudadanía y los comercios de la zona.

Ataques constantes y llamados a la denuncia

Durante febrero, la alcaldía ejecutó un plan de intervención para mejorar la iluminación del Bulevar del Río.

Sin embargo, en menos de 24 horas después de reponer el cableado, los armarios eléctricos fueron nuevamente atacados.

Los equipos de EMCALI tuvieron que intervenir la zona en múltiples ocasiones.

Hasta la fecha, recuperaron 200 metros de cable robado, dos medidores totalizadores y repararon 35 luminarias.

Además, encontraron habitantes en condición de calle en las recámaras abiertas, extrayendo cables o usándolas como refugio.

Roger Mina, gerente de energía de EMCALI, señaló la gravedad de la situación: “La delincuencia no solo se lleva el cable, sino también la tranquilidad de los caleños. Cada día de por medio reponemos lo que los infractores dañan, lo que retrasa la modernización del alumbrado público”.

Por su parte, Jairo García, secretario de Seguridad y Justicia, enfatizó la importancia de la denuncia ciudadana: “Cada caleño puede ser parte de la solución. Por eso, ofrecemos una recompensa de \$50 millones a quien nos ayude a identificar a los responsables de estos delitos”.

Camilo Murcia, director de la UAESP, también hizo un llamado a la comunidad: “Si alguien conoce puntos donde se comercializa cable robado, es fundamental que lo denuncie. Estos infractores no solo afectan la infraestructura, sino que ponen en riesgo la seguridad de todos”.

En 2024, se registraron más de 813 casos de robo y vandalismo en la infraestructura de energía y alumbrado público.

En lo que va de 2025, ya se reportaron más de 100 casos, evidenciando la magnitud del problema.

Se invita a la comunidad a reportar daños al alumbrado público a la línea (602) 5240177 y a denunciar estos delitos a la Policía Nacional a través del 123.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos